



Luis Espinosa Cházaro (Diputado)

Entrevista con Pascal Beltrán del Río

“Las decisiones que ha venido tomando el presidente del partido, el partido se ha desdibujado, han quedado fuera cuadros importantes, no solo yo, varios diputados y diputadas federales que fueron candidatos a gobernador, que habían ganado sus distritos y las candidaturas, en el partido se están repartiendo a los cuates, sin ninguna representatividad. No está representado Mancera, no está Silvano y yo no comparto esta ruta del partido que va a llevarlo a su extinción y, por lo tanto, tomo la decisión de dejarlo, no sin pesar”.

[\[IMAGEN RADIO\]](#)